

Utilisation des données de santé par les éditeurs de logiciel : l'UDGPO monte au créneau....

Abderrahim DERRAJI - 2016-12-13 01:19:48 - Vu sur pharmacie.ma

L'Union nationale des groupements de pharmaciens d'officine (UDGPO) a décidé de monter au créneau pour mettre fin au manque de transparence dans l'exploitation des données de santé par certains éditeurs de logiciel de gestion de l'officine.

L'UDGPO va assigner l'éditeur de logiciel Winpharma avant la fin de l'année, comme elle a invité tous autres éditeurs de logiciel à s'expliquer sur les conditions dans lesquelles ils transmettent les données et à qui celles-ci sont transmises.

« Nous n'acceptons pas que les éditeurs de logiciel s'arrogent le droit d'utiliser les données de santé qui appartiennent aux pharmaciens sans les tenir au courant. Que font-ils avec ces données ? À qui les revendent-ils ? », s'insurge le président de l'UDGPO, Laurent Filoche.

« Nos données doivent devenir un outil d'amélioration de la compétitivité et de la pérennité de nos officines », ajoute-t-il.